

Bericht Vizepräsidentin Kommunikation & Veranstaltungen

Julia Walter

1. Kommunikation

- a.** Die dha erbringt nach wie vor die Pressearbeit und die redaktionelle Betreuung der Webseite des DHB (www.hockey.de). Die redaktionelle Berichterstattung über die 1. und 2. Hockeybundesligen wird die dha auf der von ihr betriebenen Webseite www.hockeyliga.de noch bis zum 31.7.2021 fortsetzen. Aufgrund der angestrebten Bundesligareform wird im Anschluss die Berichterstattung vom Hockeyliga e.V. übernommen.
- b.** In den vergangenen zwei Jahren wurde die Nutzung des Instagram-Accounts ([dhb_hockey](https://www.instagram.com/dhb_hockey)) deutlich intensiviert. Die Abonnenten sind mittlerweile auf 18.300 angestiegen.

2. Veranstaltungen

a. National

Geprägt durch die anhaltende Pandemie fiel leider nur die Hallen-DM der Damen und Herren 2020 in Stuttgart in unsere Amtszeit. Kurz vor Ausbruch von Covid-19 stellten die HTC Stuttgarter Kickers eine hervorragende Veranstaltung in der SCHARRena auf die Beine mit packenden Spielen.

Das Feld-Pendant sollte eigentlich beim Mannheimer HC stattfinden. Doch die Saison 19/20 wurde bis 2021 verlängert, so dass das Final Four nun Anfang Mai in Mannheim stattfinden wird.

b. International

i. 2019

Die FIH Pro League Spiele der Saison 2019 wurden allesamt „im Westen“ auf der Anlage des CHTC in Krefeld sowie im Sparkassenpark in Mönchengladbach ausgetragen. Trotz toll ausgerichteter Veranstaltungen konnten leider nicht die erhofften und von der FIH geforderten Zuschauerzahlen erreicht werden.

Die Olympia-Qualifikationsspiele fanden ebenfalls im Sparkassenpark in Mönchengladbach statt. Vor toller Kulisse konnten sich beide Teams für die Olympischen Spiele in Tokio qualifizieren. Die Herren trafen dabei auf Österreich, während die Damen es mit Italien zu tun hatten.

ii. 2020

Das Jahr startete mit der Hallen Europameisterschaft der Herren im Berliner Horst-Korber-Sportzentrum. Obwohl der DHB die Organisation nur ein gutes halbes Jahr vor der Veranstaltung übernommen hatte, war diese ein voller Erfolg. Die Herren wurden vor ausverkauftem Haus verdient Europameister.

Um den Erwartungen der FIH und unseren eigenen gerecht zu werden, wurde die FIH Pro League Saison 2020 an drei Standorten in Deutschland geplant: Mönchengladbach, Hamburg und Berlin. Die Planungen liefen gut an, doch dann kam die Pandemie. So wurde auch diese Saison auf 2021 ausgeweitet und bis dato konnten lediglich die

Partien der Damen und Herren gegen Belgien auf heimischen Boden ausgetragen werden. Dank eines umfangreichen Hygienekonzeptes und der vorbildlichen Umsetzung durch die dha konnten die Spiele unter Ausschluss der Öffentlichkeit beim Düsseldorfer HC stattfinden.

c. Ausblick

Im Laufe des Jahres 2020 hat der DHB sich erfolgreich für zwei Großveranstaltungen beworben. So wird im Januar 2022 (12.-16. Januar) in der Sporthalle Hamburg die Hallen-Europameisterschaft im Doppelpack stattfinden – Damen und Herren werden parallel um die Titel kämpfen.

Die zweite Großveranstaltung wird die Feld-EM der Damen und Herren in 2023 sein. Wir hatten uns mit dem Standort Mönchengladbach beworben und im Dezember 2020 den Zuschlag vom Europäischen Verband erhalten. Die Freude ist groß, da dies die erste Feld-EM in Deutschland nach 12 Jahren sein wird.

Julia Walter, Vizepräsidentin Kommunikation & Veranstaltungen

Berlin, im April 2021